

Obermehlechner Post AG | 1100 Wien | 01 70 20 09 51 | Medienagentur Österreich | Friedrichstraße 10 | 1010 Wien | Telefon +43 1 70 20 09 51

WIEN

2°
sonnig



**LIVE AUF
WETTER.AT**

oe24

FREITAG, 7. JÄNNER 2022

NR. 851

Erster Rücktritt nach Skandal um Lipizzaner

Aufsichtsratschef verlässt mit sofortiger Wirkung die Spanische Hofreitschule. SEITE 17

ÖSV-Sieg bei Tournee-Finale

Huber feiert Sensation

SPRINGEN: Jung-Star erstmals auf Platz 1. S. 30



- Einkaufsstraßen
- Fußgängerzonen
- Ansammlungen

Wo jetzt Maskenpflicht im Freien gilt

NEUE REGELN: So will Regierung Omikron-Welle stoppen. SEITE 4 – 5



Schärfere Kontrollen im Handel: 2G-Armbänder in Shops geplant

BÄNDCHEN-IDEE sorgt für Aufregung – Vorbild ist Deutschland. SEITE 4

0815

DIE ÖSTERREICHISCHE ALTERNATIVE

WEEKEND KNALLER

GÜLTIG DO-SO

KENWOOD TITANIUM CHEF PATISSIER XL KWL90.004SI
Küchenmaschine, die WIEGT & WÄRMT



statt € 899,99
€ 629,99

0815.at

*Entspricht unverbindlicher Preisempfehlung des Herstellers. Abgabe in Haushaltsmengen solange der Vorrat reicht! Vorbehaltenlich Druck- und Satzfehler. Gültig bis 03.01.2022

210-Mio.-€-Strafe für Google & Facebook

Im Fokus
Googles Pichai (l.)
& Facebook-Boss
Zuckerberg.

HOFFER, Getty, BMF

Frankreich verurteilt Tech-Giganten wegen Cookies

Kleine Datensätze der US-Riesen führen nun zu einer saftigen Geldstrafe.

Paris. Frankreichs Datenschutzbehörde (CNIL) hat Millionenstrafen gegen Google und Facebook verhängt. Auf ihren Seiten hätten Nutzerinnen und Nutzer Cookies nicht so leicht ablehnen wie annehmen können, hieß es in der am Donnerstag veröffentlichten Begründung. Zwei Google-Töchter sollen deshalb zusammen

150 Millionen Euro Strafe zahlen. Bei Facebook sind es 60 Millionen Euro. Cookies sind kleine Datensätze, die auf dem Gerät gespeichert werden, wenn man eine Webseite besucht. Vieles wird dadurch einfacher, doch auch personenbezogene Informationen können transparent und an Werbetreibende übermittelt werden. Die CNIL monierte, dass auf den Seiten google.fr, facebook.com und youtube.com

Cookies mit nur einem Klick angenommen werden könnten, aber mehrere Klicks notwendig seien, um sie abzulehnen. Dies beeinträchtigt die Einwilligungsfreiheit und verstoße gegen französisches Recht.

Verspätung. Die Plattformbetreiber hätten nun drei Monate Zeit, um ihre Handhabe in Frankreich anzupassen. Für jeden Tag Verspätung würden 100.000 Euro fällig.

Österreichweite Aktion erneut gestartet:

Handelsriese Hofer sucht wieder 184 Superlehrlinge

Pünktlich zum 20-Jahre-Jubiläum gibt es zwei neue Lehrberufe im Sortiment.

Sattledt. Auch 2022 können sich insgesamt 184 interessierte Jugendliche beim Handelsriesen ausbilden lassen. In der Hofer-Hauptniederlassung erlernen die Lehrlinge den Beruf als Bürokauffrau bzw. Bürokaufmann. Zum 20-jährigen Jubiläum der Hofer-Lehre bringt der Discounter außerdem zwei neue Lehrberufe ins Sortiment: Als Lebensmitteltechnikerin & -techniker sowie Elektrotechnikerin & -techniker (Hauptmodul Anlagen- und Betriebs-



Mehr Infos: karriere.hofer.at.

technik) können interessierte Jugendliche im Herbst 2022 erstmals den Grundstein für ihre Karriere in der hauseigenen Schokoladenfabrik in Sattledt legen.

Interessierte Jugendliche können sich unter karriere.hofer.at unkompliziert informieren.



Zinsen drosseln Kurs-Hype.

Bitcoin-Kurs fällt auf unter 37.470 Euro

Frankfurt. Der Bitcoin-Kurs ist auf den tiefsten Stand seit vier Wochen gerutscht. Die älteste Kryptowährung auf der Handelsplattform Bitstamp erreichte 37.471 €. Analyst Timo Emden: „Die Sorge um ein Anziehen der Zinszügel lässt Anleger Kryptowährungen mit spitzen Fingern anfassen.“

Acht Automaten in Wien sichergestellt:

Finanzpolizei mit Schlag gegen illegales Glücksspiel

Wien. Die Finanzpolizei beschlagnahmte am 3. Jänner drei illegale Glücksspielgeräte in einem als Café getarnten Lokal im 12. Wiener Gemeindebezirk. Nur einen Tag später rückten die Kontrollorgane wieder aus – diesmal in Ottakring – und stellten fünf Glücksspielgeräte in einer Privatwohnung sicher. „Illegales Glücksspiel wird abseits jeglichen Spielerschutzes betrieben und zerstört ganze Existenzen. Daher ist jeder aus dem Verkehr gezogene Automat ein wichtiger Baustein im Kampf gegen das illegale Glücksspiel, den die Finanzpolizei unvermindert fortsetzen wird“, so



Illegales Glücksspiel in Wien.

Finanzminister Magnus Brunner. Ins Rollen gebracht wurde der Fall in Wien-Meidling durch einen Hinweis an die Polizei, die in weiterer Folge das Lokal am Abend des 3. Jänner aufsuchte. In der Nacht von 4. auf 5. Jänner wurde man in einer Privatwohnung in Wien-Ottakring fündig: Hier fanden die Finanzbediensteten fünf klassische Glücksspielautomaten vor.

M.F.G.

Musik Filme Games



NINTENDO SWITCH
RING FIT ADVENTURE
Nintendo Switch Game
Art. Nr.: 1748033

69,99

Vorbehaltlich Druck- und Satzfehler. Angebot gültig bis 08.01.2022, solange der Vorrat reicht. Abgabe in Haushaltsmengen und ohne Deko.

Media Markt